
 

ATA 05/2021- ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CURSO DE 

BACHARELADO EM FARMÁCIA 

 

No dia 14 de dezembro de 2021, às dezoito horas, de forma on-line por circunstância da 

pandemia, iniciou o Conselho de Curso de Farmácia. Na ocasião, reuniu-se a 

coordenadora Ana Lucila dos Santos Costa, Rafaell Batista Pereira, Kaline Catiely 

Campos Silva, Ricardo Marques Nogueira Filho, Sabrine Canonici Macário de Carvalho 

Ysnaia Poliana Holanda Colombo, Chela Barros Nascimento neste ato representando os 

administrativos, e a discente Danielly da Silva Santos. A Coordenadora Ana Lucila 

iniciou a fala dando boas-vindas a todos e todas e apresentou a seguinte pauta: 1- 

Conselho de classe (notas) com a participação do GTEC; 2- Apresentação da proposta da 

Projeto extensionista 1 + disciplinas on-line; 3- Horário 2022.1. Em seguida, foi trazido 

como está sendo realizado o acompanhamento das aulas, participação e assiduidade dos 

alunos. A coordenadora Ana Lucila passou a palavra para a equipe: 1º PERÍODO:  De 

acordo com a fala de todos os docentes deste período, a turma permanece com o mesmo 

perfil: turma boa, participativa, comprometida, os alunos são receptivos e estudiosos nas 

atividades promovidas pelos professores. Na maioria das disciplinas todos foram 

aprovados por média. Baixo número de alunos nas provas finais. No âmbito geral a turma 

teve um bom índice de aprovação. 2º PERÍODO: No discurso dos professores, é uma 

turma animada, contagiante, comprometida, participativa, com momentos de várias aulas 

agradáveis e com muita energia. Tiveram bom desempenho acadêmico.  Logo após as 

avaliações das turmas, seguiu-se para a apresentação dos slides “Curricularização da 

Extensão” para os membros presentes.  A coordenação repassou os elogios da Reitoria 

para os membros presentes sobre as temáticas dos projetos propostos. Posteriormente, a 

coordenadora apresentou o projeto extensionista 2 que será desenvolvido em 2022.1 pelos 

alunos do 3 período e a proposta de horário de aulas para 2022.1, como também, acolheu 

sugestões para a operacionalização das aulas on-line com as aulas presenciais, haverá 

seleção para os professores do 3 período.  Nada mais havendo em pauta, a reunião foi 

encerrada e, para constar, lavrou-se a presente ata, que lida e achada conforme, vai 

assinada por todos os presentes. Paulo Afonso, quatorze de dezembro de dois mil e vinte 

um. 

 


